



2017年11月2日 No.789

**→朝倉代議員  
(二本松市職労)**

11月26日投票の二本松市長選挙にあたり、現職の「新野洋」候補者推薦が、当単組においても新市政一期の「新野洋」後援会より推薦要請があり、当単組も推薦する。市長選挙の結果は、現職候補者の総括と検証を行い、「新野洋」を推薦決定した。労使による「オール二本松」体制を作り、組合員の命と健康を守るために、組んでいく決意である。

皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

次に、今野中央執行委員長の連合福島会長就任に伴い、新たな中央執行委員長と副中央執行委員長の信任投票が行われる。福島市職労出身の「郷松秀紀」前県北総支部長が、新たな副中央執行委員長に立候補する。満場一致で承認願いたい。

**→佐藤代議員  
(市町村共済職労)**

現在、国は高齢化に伴う社会保障費の増加と赤字財政を背景に、持続可能な社会保険制度の構築と安定財源確保を目的とし、市町村共済の拡大を実現する。  
共済制度の大きな柱である年金・医療に関連して発言する。  
改正を行わないよう指導を行なっている。

県人事委員会は、10月3日に勧告を行った。不满はあるものの、引上げ勧告であることから、県当局に早期完全実施を求めていく。例年、総務省からは、国家公務員の給与法改正よりも前に、条例改正を行なっていることから、県本部には、政府に対して早急に給与法改正法案を成立させることを求めている。県職連合は、11月9日と16日には総務部長交渉を行なっており反映願いたい。

**→澤村代議員  
(県職連合)**

県人事委員会は、10月3日に勧告を行った。不满はあるものの、引上げ勧告であることから、県当局に早期完全実施を求めていく。例年、総務省からは、国家公務員の給与法改正よりも前に、条例改正を行なっていることから、県本部には、政府に対して早急に給与法改正法案を成立させることを求めている。県職連合は、11月9日と16日には総務部長交渉を行なっており反映願いたい。

**→宮内代議員  
(会津若松市職労)**

現在、国は高齢化に伴う社会保障費の増加と赤字財政を背景に、持続可能な社会保険制度の構築と安定財源確保を目的とし、市町村共済の拡大を実現する。  
共済制度の大きな柱である年金・医療に関連して発言する。

改正を行わないよう指導を行なっていることから、県職連合は、11月9日と16日には総務部長交渉を行なっており反映願いたい。

**→上田代議員  
(須賀川市職労)**

3月までの業績評価についても新市政一期の「新野洋」後援会より推薦要請があり、当単組も推薦する。市長選挙の結果は、現職候補者の総括と検証を行い、「新野洋」を推薦決定した。労使による「オール二本松」体制を作り、組合員の命と健康を守るために、組んでいく決意である。

皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

次に、今野中央執行委員長の連合福島会長就任に伴い、新たな中央執行委員長と副中央執行委員長の信任投票が行われる。福島市職労出身の「郷松秀紀」前県北総支部長が、新たな副中央執行委員長に立候補する。満場一致で承認願いたい。

**→榎代議員  
(国見町職労)**

最後に、今野委員長の連合福島会長就任に伴い、県職連合の志賀一幸氏が新委員長として立候補している。圧倒的多数でのご信任を願いたい。

最後に、今野委員長の連合福島会長就任に伴い、県職連合の志賀一幸氏が新委員長として立候補している。圧倒的多数でのご信任を願いたい。

**→岸真紀子  
(県本部今野委員長)**

10月25日に開催された連合福島第30回定期大会において、満場一致で県本部今野中央執行委員長（写真左）が連合福島会長として信任された。今泉前会長（写真右）とがっちり握手をする今野新会長。

県本部大会において挨拶する次期（2019年7月）参議院選挙組織内予定候補 岸真紀子 氏

**参院選予定候補 岸真紀子**

副中央執行委員長 郷松秀紀（福島市職労）  
中央執行委員長 志賀一幸（県職連合）

歳時記

団体生命共済

詳しくは所属する組合にお問い合わせください

全国労働者生活協同組合連合会  
自治労共済本部  
全日本自治労働者共済生活協同組合連合会

## 不慮の事故・病気による入院なら

# 1日目からまかせなサイ。

入院は1日目から保障。日帰り入院でもOKです。



**編集後記**

今回の機関紙は県本部定期大会の特集となりました。各単組からの発言の概要を載せましたが、あくまで「概要」です。その全てを載せていました。各補助機関からの報告もありましたが、スベースの関係で割愛させていただいていますので、ご了承ください。

さて、紅葉シーズンとなりました。会津と福島間（土湯峠）を週に2往復していますが、朝日を浴びた山肌が、日々変わつていく様子を見るのが一つの楽しみとなっています。たまに、小動物が自動車事故にあってたりもしますが、山々に雪の便りが届くのも、もう間近です。あついう間に過ぎる紅葉シーズン、ぜひ楽しめたものです。